

平成 20 年 5 月 22 日

需要家様、代理店様各位

## 直江津工場 解体中の建屋の火災発生事故について

本日(22 日)、12 時 38 分頃、直江津工場のセルロース誘導体製造部門において、昨年 3 月の爆発事故で損傷を受け、現在、解体作業中の建屋内で火災が発生致しました。午後 1 時過ぎに公設消防隊が鎮火を確認いたしました。この火災による負傷者や近隣住民の皆様への被害はありません。同現場では昨年の事故で損傷を受けた工場建屋および設備を解体する作業を行っておりました。火災の原因につきましては、ガス溶断の火花による残渣パルプールへの着火と推定されます。

近隣住民の皆様、需要家様、代理店様には昨年に続き、大変ご心配をお掛けすることになり、誠に申し訳なく深くお詫び申し上げます。

尚、セルロース製品の製造設備につきましては通常通りの操業を行なっております。製品の製造、出荷には影響が無い事をあわせてご報告させて頂きます。

以上

この件に関するお問合せは下記までお願い致します。

信越化学工業株式会社 セルロース部 03-3246-5261  
大阪支店 化学品部 06-6444-8216  
名古屋支店 合成樹脂部 052-581-0651